

Lahrfeld-Kids mit Auftritt bei á la Carte

Ihre tolle Show auf der Wilhelmshöhe im Juni beschert den Musical-Kindern aus der Albert-Schweitzer-Grundschule im Lahrfeld jetzt noch mehr Publikum: Sie sollen einige Szenen ihres Stücks "Abgetaucht" auch auf der Bühne von Menden à la Carte spielen. Laut Schulleiterin Christiane Lohmann wird für den Auftritt am 24. August auf der großen Bühne auch während der Ferien geprobt. Dass diese Aufführung ein echter Hingucker und ein Glanzlicht für das Kultur- und Schlemmerfest werden dürfte, ist dem Bild von der Wilhelmshöhe unschwer zu entnehmen. FOTO: PRIVAT